



bardabachermeerbachhexa Oh wie ist das schön, sowas hat man lange nicht gesehen! 🥰

Unser Narrenbaum steht wieder an gewohnter Stelle mitten auf dem Dorfplatz in Bartenbach! 🥰👤🐾

Begonnen haben wir den Tag mit der ersten Bartenbacher Narrengottesdienst im evangelischen Gemeindezentrum in Bartenbach.

Und was sollen wir sagen? Es war ein voller Erfolg! 🥰

Hierbei gilt unser Dank vor allem unserem Pfarrer Steinbach und der @guggamusigg.rommdreibr die uns nicht nur während dem Gottesdienst musikalisch begleitet haben, sondern auch im restlichen Tagesverlauf für ordentlich Stimmung sorgten! 🥰👉
✔️

Anschließend zogen wir mit unserem Baum auf den Schultern und angeführt durch die Guggenmusik zum Dorfplatz. 🐾👤👉

Nach einer kleinen Stärkung wurde unser Narrenbaum mit vereinten Kräften wieder an Ort und Stelle gewuchtet. 🎋

Im Anschluss wurde durch unsere Oberhexe und deren Gehilfen fachmännisch geprüft ob unsere 5 Täuflinge wirklich das Zeug zur echten Meerbachhexe bzw. Wolf haben. 🐾👤

Nachdem alle beweisen hatten, dass sie einen starken Magen besitzen und auch trinken wenn es nicht mehr schmeckt, wurden alle Täuflinge mit dem Wasser des Meerbachs getauft und sind nun ganz offiziell ein Teil unserer tollen Zunft. 👤🐾

Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen unseren Gästen, sowie der Narrenzunft Vulkania Aichelberg e.V. und den Waldgoischdr von Hausa für euren Besuch. 👤🐾

Jetzt kann es richtig los gehen! 🎋🍷👤🐾